
Les syllabes 
 
 

 Un mot est composé d’une ou plusieurs syllabes. 
 
Exemples : 

long : une syllabe 
 

a/vec : deux syllabes. 
 

Mé/lan/ger : trois syllabes 
 
 

 Quand il y a une consonne double, la coupure se fait entre les deux 
consonnes identiques 

 
Exemples : La pom/me ; Une vil/le. 
 
 
 

 

  
Couper un mot en fin de ligne 

 

Si tu n’as pas la place d’écrire un mot entier en fin de ligne tu ne peux pas couper ce 
mot n’importe comment. 
 
 
Tu dois respecter les syllabes et ne couper le mot que : 

 entre deux syllabes. 

Exemples : 
as/pi/ra/teur    La femme de ménage passe l’aspi- 

                    rateur dans la maison. 

ca/ra/va/ne               Cet été,  nous avons dormi dans une carava- 

                   ne, au bord de la mer. 

 
 entre deux lettres identiques. 

 Exemples : 
pa/pil/lon   J’adore regarder voler les papil- 
                lons dans le ciel. 

ca/chet/te    Nell a trouvé une bonne cachet- 

     te aujourd’hui. 
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